

Eurosolar

Konferenz in Tübingen

[10.04.2015] Die 9. Eurosolar-Konferenz findet in Tübingen statt. Vom 13. bis 14. April werden dort unter anderem die Themen Rekommunalisierung, Versorgungssicherheit sowie Finanzierungsfragen für kommunale Unternehmen behandelt.

Die Europäische Vereinigung für Erneuerbare Energien (Eurosolar) und die Stadtwerke Tübingen laden zur 9. Eurosolar-Konferenz. Am 13. und 14. April 2015 werden in Tübingen aktuelle Themen der kommunalen Energiewirtschaft behandelt. Unter dem Titel „Stadtwerke mit Erneuerbaren Energien“ werden vor allem die Themen um Rekommunalisierung, Versorgungssicherheit, Finanzierungsfragen und eine neue Energiemarktordnung ihren Platz finden. Auch Kooperationsstrategien und der Ausbau neuer Geschäftsfelder sollen behandelt werden. Erwartet werden unter anderem namhafte Referenten aus der Energiewirtschaft. Zwischen den Vorträgen und beim abendlichen Austausch soll ausreichend Möglichkeit bestehen, miteinander zu diskutieren und neue Kontakte zu knüpfen. Zudem werden verschiedene Unternehmen, darunter Avat Automation und Rehau, ihre Produkte vorstellen. Am zweiten Veranstaltungstag ist eine Exkursion zum Tübinger Heizkraftwerk Waldhäuser Ost geplant. Die Veranstaltung richtet sich insbesondere an Energieversorger, Energiedienstleister sowie Stadtwerke. Unternehmen der regenerativen Energiewirtschaft, Investoren, Banken, Unternehmensberatungen, aber auch Vertreter aus Verbänden und lokalen Vereinen im Bereich der erneuerbaren Energien sind ebenfalls eingeladen.

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, avat, Eurosolar, Stadtwerke Tübingen, Tübingen